

Hoja de Prensa

En inspección realizada hoy, por el Comisionado Regional del Valle de Sula, Ing. Leonel Ayala, se constató que en detrimento de los trabajos de limpieza y desazolvamiento del Canal Maya, algunas personas, están procediendo a la siembra de diferentes cultivos en los andenes y taludes de esta obra de protección que resguarda los municipios de San Manuel y La Lima.

El mantenimiento regular de taludes y obras de contención es una labor necesaria para ayudar su buen funcionamiento y así evitar posibles inundaciones en época de invierno.

Actualmente, en el Canal Maya, contraviniendo las recomendaciones de la Comisión para el Control de Inundaciones del Valle de Sula, agricultores por desconocimiento y falta de orientación técnica acertada, están sembrando maíz, banano, entre otros cultivos lo que debilita la estructura de las obras.

La eliminación de la vegetación protectora en orillas de ríos y cañadas, es uno de los factores principales que conducen a la desestabilización total o parcial de estas franjas de terreno y de sus taludes adyacentes, pues socavan el fondo del cauce originando procesos erosivos acelerados y como consecuencia la desestabilización de los taludes y andenes.

Por lo anterior, personeros de la Comisión para el Control de Inundaciones del Valle de Sula, se apersonaron a las instalaciones de FUSINA, a interponer formal denuncia para que, a quien le corresponda, proceda a la prohibición de permitir la siembra de diferentes cultivos en estas obras de protección que son de bien público.

La CCIVS invirtió, en los dos últimos años mas de 40 millones de lempiras en la consistió en la limpieza para mejorar el cauce del Canal, librándolo de malezas, arbustos y sedimentos, además de repasar el canal inductor para mejorar el escurrimiento de las aguas en época de invierno y recuperar la capacidad hidráulica para lo que fue diseñado a fin de que las aguas lluvias puedan ser evacuadas con mayor rapidez y así evitar las inundaciones, en los municipios antes mencionados y en el Valle de Sula.

Cabe señalar que la CCIVS, el año pasado desarrollo la primera etapa del Proyecto de Mejoramiento de Área Hidráulica del Canal Maya en una longitud mayor de seis kilómetros.

Y este año, se realizó la segunda etapa del proyecto procediendo a la limpieza de la limpieza de otros dos tramos a fin de culminar los trabajos a lo largo del todo el Canal.

Entre las comunidades directamente beneficiadas con la obra se encuentran Guarumas 1, jurisdicción de San Manuel, colonia Filadelfia en la Lima, en donde aparte de salvaguardar la vida de los pobladores se está protegiendo las áreas cultivadas de plátano, palma, banano, granos básicos y áreas para pastoreo de ganado, cuantificado el área productiva en una extensión aproximada de 50,000.00 Hectáreas.

Oficina de Relaciones Públicas
CCIVS



Ing. Leonel Ayala, Comisionado Regional del Valle de Sula, dando entrevista a los medios de comunicación sobre la problemática en Canal Maya.



Sembradíos de Plátanos en el andén del Canal Maya, lo que debilita las estructuras del mismo